

Antrag Nr. 08-F-01-0013

SPD

Betreff:

Parkplätze gegenüber der Volkshochschule
- Antrag der SPD-Fraktion vom 23.1.2008 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten - wie vom Ortsbeirat gefordert - dafür zu sorgen, dass die Volkshochschule Wiesbaden (VHS) den ihr überlassenen provisorischen Parkplatz an der Charles-de-Gaulle-Straße regelmäßig auf die Berechtigung der dort abgestellten Fahrzeuge hin überprüft und ggf. dagegen vorgeht.

Begründung:

Die Grünfläche an der Charles-de-Gaulle-Straße wurde der VHS von der Landeshauptstadt Wiesbaden als Ausgleichsparkfläche zur Verfügung gestellt. Allerdings wird diese Fläche nachts offenbar nicht von Besuchern der VHS genutzt, sondern von Unternehmen. Bei dieser Nutzung kommt es in den Nacht- und Morgenstunden häufig zu empfindlichen Störungen der Nachtruhe, Fahrzeugwechsel, Be- und Umladen verursachen regelmäßig Lärm. Dies ist den Anwohnern angesichts der eigentlich vorgesehenen Nutzung durch die VHS während der üblichen Geschäftszeiten dieser Institution nicht zuzumuten.

Wiesbaden, 23.01.2008

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent